

Société Alzheimer Society

C A N A D A

La Marche pour l'Alzheimer IG Gestion de patrimoine : le plus gros événement de collecte de fonds au profit des personnes vivant avec un trouble neurocognitif au Canada est de retour

TORONTO, le 3 mai 2022 /CNW/ - Le weekend du 28 et 29 mai, les Canadiens noueront à nouveau leurs lacets à l'occasion de la Marche pour l'Alzheimer IG Gestion de patrimoine (la « Marche ») : le plus gros événement de collecte de fonds au Canada qui vise à soutenir les plus d'un demi-million de Canadiens vivant avec un trouble neurocognitif, leurs amis, leur famille et les proches aidants.

Après deux années d'événements modifiés et virtuels auxquels les Canadiens pouvaient choisir de participer de différentes manières en raison de la pandémie, la Société Alzheimer et IG Gestion de patrimoine (« IG ») organiseront cette année des Marches en personne, conformément aux directives sanitaires locales et provinciales en vigueur.

Maintenant dans sa cinquième année, la Marche pour l'Alzheimer IG Gestion de patrimoine a permis de recueillir plus de 21 millions de dollars depuis sa création. Ces fonds critiques sont utilisés pour des programmes et des services qui changent le cours d'une vie et aident les personnes touchées par les troubles neurocognitifs partout au Canada. Ils comprennent des programmes de jour, de consultations, et de soutien pour les personnes qui viennent de recevoir un diagnostic.

« Ensemble, avec notre partenaire visionnaire, IG Gestion de patrimoine, ainsi que les milliers de sympathisants d'un océan à l'autre, nous encourageons les Canadiens à participer à la Marche de cette année. L'année dernière, nos participants ont couru, fait du vélo, dansé et marché et ont ainsi recueilli plus de 5 millions de dollars pour soutenir les personnes touchées par un trouble neurocognitif, a expliqué Kevin Noel, Chef de la direction par intérim de la Société Alzheimer du Canada. Soutenir les programmes et services qui viennent en aide aux personnes touchées par l'une ou l'autre de ces maladies est plus important que jamais, car le nombre de Canadiens affectés augmente rapidement. En effet, chaque année, 76 000 Canadiens de plus reçoivent un diagnostic et, d'ici 2032, près d'un million de personnes seront touchées. Cette Marche est cruciale. »

Les participants peuvent s'inscrire, former leur équipe et commencer à recueillir des fonds en se rendant à marchepourlalzheimer.ca. Les marcheurs sont aussi encouragés à partager leurs histoires et activités relatives à leur collecte de fonds, en prenant une photo ou une vidéo qui illustre leur manière de participer, Puis en la publiant sur les médias sociaux accompagnée du mot-clic officiel de la collecte de fonds : **#MarchepourlAlzheimerIG**.

« IG est extrêmement fière de soutenir la Société Alzheimer et sa mission visant à atténuer l'impact de la maladie d'Alzheimer, tout en encourageant la recherche qui se penche sur les causes, les traitements et la mise au point d'un traitement curatif, a pour sa part précisé Damon Murchison, président et chef de la direction d'IG Gestion de patrimoine. Nous connaissons le fardeau physique, émotionnel et financier occasionné par les troubles neurocognitifs sur les Canadiens. Et, c'est la raison pour laquelle nos employés et conseillers s'engagent à soutenir et autonomiser les communautés dans lesquelles nous vivons et travaillons, non seulement grâce à la Marche, mais aussi au moyen d'ateliers et de webinaires tout au long de l'année. »

Société Alzheimer Society

C A N A D A

En se joignant à une Marche dans leur communauté, les participants auront un impact positif indéniable sur les autres Canadiens et apporteront une lueur d'espoir aux personnes vivant avec un trouble neurocognitif et leur famille.

Veillez noter que les Marches de cette année seront organisées d'une manière sécuritaire, conformément aux directives sanitaires locales. Les participants peuvent s'informer sur l'événement en se tournant vers leur Société Alzheimer locale.

Pour qui marchez-vous? Soyez des nôtres à marchepourlalzheimer.ca!

Au sujet de la Société Alzheimer

La Société Alzheimer est le principal organisme de bienfaisance national œuvrant dans le domaine de la santé qui se consacre aux personnes vivant avec la maladie d'Alzheimer ou un autre trouble neurocognitif au Canada. Active dans les communautés partout au pays, la Société informe le public, offre des programmes et des services aux personnes ayant reçu un diagnostic et aux proches aidants. Le Programme de recherche de la Société Alzheimer est le bailleur de fonds principal de la recherche visant à mieux comprendre les causes des troubles neurocognitifs, à améliorer les traitements et les soins et à trouver des traitements curatifs.

À propos d'IG Gestion de patrimoine

Fondée en 1926, IG Gestion de patrimoine est un chef de file au Canada dans la prestation de solutions financières personnalisées par l'entremise d'un réseau de conseillers partout au pays. Outre sa famille exclusive de fonds communs de placement et d'autres instruments de placement, IG Gestion de patrimoine offre une gamme étendue de services financiers. IG Gestion de patrimoine détenait un actif sous services-conseils de 116,3 milliards de dollars au 31 mars 2022 et fait partie du groupe d'entreprises de la Société financière IGM Inc. (TSX : [IGM](#)). La Société financière IGM est l'une des principales sociétés diversifiées de gestion d'actif et de patrimoine au Canada, dont le total de l'actif géré et de l'actif sous services-conseils était d'environ 268,3 milliards de dollars au 31 mars 2022.

Renseignements: Contacts pour les médias:

Bob Neufeld
Société Alzheimer du Canada
905-441-2640
bneufeld@alzheimer.ca;

IG Gestion de patrimoine,
Lara Berguglia
514-994-2382
lara.berguglia@northstrategic.com